PRESS INFORMATION



www.fhi.co.jp

2012年7月6日

富士重工業「SUBARU ドライビングフェスタ」を開催

~お台場合衆国 2012 に特別協賛~

富士重工業は、7月 14 日(土)~9 月 2 日(日)まで東京都港区で開催される「お台場合衆国 2012~ここから始まる! NIPPON 応援団!~」*「において、「SUBARU ドライビングフェスタ」を開催いたします。

SUBARU ドライビングフェスタは、クルマの「安心と愉しさ」の体感を通じて、来場者全員が元気になるようなイベントとして開催し、今回が3回目となります。レガシィ、インプレッサ、エクシーガに搭載している先進運転支援システム「EyeSight(ver.2)」のプリクラッシュブレーキなどの機能を体感し、安全への関心を高める体感試乗会の他に、特設コース内でSUBARUのクルマを運転できるプログラムや、SUBARUのモータースポーツドライバーによる、トークショーや同乗イベント、デモランなどのクルマの愉しさを伝える様々な企画を催します*2。



*1: 主催者: フジテレビジョン(株)

*2:詳細についてはイベントサイトhttp://www.subaru.jp/event/2012/odaiba/index.htmlをご確認ください。